

高御堂カトリア児童センター行事紹介（10月）



ふれあいまつり

地域の方を招いて、子ども達と一緒にゲームをしたり工作をしたりしてふれあいました。1、2年生が運動会でやった「チェッコリダンス玉入れ」をみんなで再現し盛り上がりました。

地域の方からは「疲れたけど、子ども達に元気をもらえた」と喜んでいただけました。これからも地域の方とふれあえる機会を作っていきたいと思いますので、ぜひ参加してくださいね！



親子でゲーゴル

お母さんと子どもでペアになり、ゲーゴルというゲームを楽しみました。ルールやプレーは単純なのですが、力の加減が難しくてなかなか得点が入らないペアもありました。でも他のペアを応援したり、ボールを集めてくれたり、とても和やかな雰囲気楽しんでいましたよ♪

スポーツの秋です。来月は輪投げをやりますので、遊びに来てね！！



トライスポーツ

毎月参加している子が柔軟体操で体が柔らかくなってきて、講師と喜び合っていました。体が柔らかいと、けがをしにくくなるので、柔軟体操は大切です！！

興味がある子は一緒にがんばりましょう！！
しっぽ取りや引越し鬼、マット運動、ダンスなどもやります。楽しいですよ！